PlantaDoce.

Empresa

La consultora médica de Boi Ruiz avanza en Latinoamérica: veinte clientes en 2018

Know How Advisers es la consultora médica del ex consejero de Sanidad de La Generalitat de Catalunya. La actividad de la compañía se desarrolla principalmente en Perú, Uruguay y Argentina.

A. Escobar 21 may 2018 - 05:00

La consultora médica de Boi Ruiz avanza en Latinoamérica: veinte clientes en 2018

La consultora médica de Boi Ruiz avanza posiciones en Latinoamérica. Know How Advisers (KHA), nombre que recibe la empresa del ex consejero de Sanidad de la Generalitat de Catalunya en el gobierno de Artur Mas, avanza posiciones en el mercado latinoamericano y prevé cerrar el año con una cartera de veinte clientes, principalmente administraciones públicas, organismos internacionales, otras consultoras de salud y centros sociosanitarios públicos y privados, según ha explicado Ruiz a PlantaDoce.

La firma barcelonesa presidida por Ruiz se fundó en el ejercicio 2008 como sociedad limitada y paralizó su actividad entre los ejercicios 2010 y 2016, años en los que el ex político catalán formó parte del gobierno de la Generalitat de Catalunya.

La consultora tiene presencia en España, pero gran parte de su actividad se desarrolla en Perú, Uruguay y Argentina. La empresa es de titularidad familiar, en la que también consta como responsable y directora la mujer de Ruiz, María Victòria Morón.

KHA construye equipos *ad hoc* y busca proyectos para ayudar a profesionales e instituciones a elaborar planes de salud, innovar en gestión de asistencia primaria y comunitaria, u ofrecer programas de *coaching* para directivos de la industria de la salud.

La consultora de Boi Ruiz trabaja en la elaboración

PlantaDoce.

de un informe sobre el rendimiento de cuentas en sistemas sanitarios europeo

Entre los proyectos en los que está trabajando la consultora, con sede en el número 173 de la calle Pau Claris, se encuentra la elaboración de un informe para un cliente anónimo para analizar el rendimiento de las cuentas del sistema sanitario español y el de otros países europeos, informa Ruiz.

Además de la actividad que el ex consejero de Sanidad realiza en el ámbito empresarial, Ruiz tiene tres actividades fundamentales: la académica, la social y la empresarial. El presidente de KHA dirige el máster universitario en gestión sanitaria de la Universidad Internacional de Catalunya (UIC), además de ser el vicepresidente de la Fundación Esclerosis Múltiple (Gaem) desde el pasado abril.

También en la parcela empresarial, <u>Ruiz entró a formar parte del consejo de</u> <u>administración del grupo hospitalario Ribera Salud</u> el pasado febrero para ayudar a su internacionalización. El nombramiento se produjo mes y medio antes de que venciera la concesión privada del Hospital de Alzira, que ha pasado a manos de la Generalitat Valenciana, por tanto, la gestión es 100% pública. Sobre la reversión del modelo Alzira, Ruiz cree que "no lo comparto porque el marco ideológico no tiene que prevalecer sobre este tipo de decisiones" y añade que "el interés general justifica los medios en sanidad".

Boi Ruiz se incorporó al consejo de administración de Ribera Salud el pasado febrero

En ese proceso de internacionalización de Ribera Salud, <u>la compañía cerró a finales</u> del año pasado la compra de una participación minoritaria de capital en <u>Pro</u> Diagnostic Group, la empresa de radiología y medicina nuclear de origen eslovaco.

Pro Diagnostic Group se fundó en 2011 y concentra más del 30% del mercado de resonancias magnéticas en Eslovaquia. El *holding* cuenta con más de cien empleados y está compuesto por seis empresas proveedoras de servicios de radiología y medicina nuclear.